

Cotelco prende las alarmas sobre situación en San Andrés

Escrito por Redacción

Lunes, 22 de Julio de 2019 08:24 -



A pesar de que las cifras oficiales ofrecidas por la Asociación Hotelera y Turística de Colombia (Cotelco) indican que San Andrés sigue liderando la ocupación a nivel nacional, su capítulo regional afirmó que se requieren medidas de choque para tener nuevamente los indicadores de ocupaciones de años anteriores.

En efecto, según el informe de indicadores publicado por Cotelco, al cierre del primer semestre del 2019, la ocupación hotelera en Colombia aumentó en 0.69, ubicándose en un nivel acumulado de 54.65%.

San Andrés fue el destino con mayor ocupación al ubicarse en un nivel promedio de 70.67%, a pesar del descenso del 9.9 puntos porcentuales, tendencia que ha venido acentuándose en el 2019, lo cual ha generado preocupación en el gremio hotelero y en las autoridades turísticas a nivel regional y nacional.

Por lo tanto –dice Cotelco regional– se requieren urgentemente estrategias de reconversión consolidando el sector turístico como motor de desarrollo económico.

“Desde el gremio, la invitación es para el gobierno local, todas las fuerzas vivas del departamento y comunidad en general para que en bloque trabajemos por un destino organizado, con infraestructura turística, seguridad para propios y visitantes, limpio, y que responda a las expectativas de quienes definen las islas como lugar de vacaciones”, dice la comunicación divulgada este fin de semana, firmada por su presidente, Juan Carlos Osorio.